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BESCHLUSSVORLAGE 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt: 1 
 
Schulen des Landkreises; 
Anne-Frank-Gymnasium: Erweiterungsbau 
 
Anlage(n): 
 
Ausschuss für Bauen und Energie am 02.03.2020 
 
 
öffentliche Sitzung 
 
Vorlagebericht: siehe Rückseite 
 
Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen: 
 
Für den Turnhallenneubau und Anbau sind aktuell 20 Millionen Euro eingeplant.  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der vorgestellten Planung wird zugestimmt und die Bauantragsunterlagen sind einzu-
reichen. 
 
 

FB 12 

Alois-Schießl-Platz 2 
85435 Erding 
 
Ansprechpartner/in: 
Matthias Huber  
 
Tel. 08122/58-1021 
matthias.huber@lra-
ed.de 
 
Erding, 17.02.2020 
Az.: 
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Vorlagebericht: 
 
Der Bauausschuss hat in seiner Sitzung vom 11.11.19 einstimmig be-
schlossen das das dort genannte Raumdefizit grundsätzlich behoben wer-
den soll und die Verwaltung zusammen mit dem beauftragten Architektur-
büro Stadtmüller Burkhardt Graf die planerische Umsetzung erarbeiten und dem Aus-
schuss vorstellen soll. 
Im Vergleich zum Vorlagebericht vom 11.11.19 ergab sich dahingehend eine Änderung 
das ein weiteres zusätzliches Klassenzimmer und Kursraum errichtet wird, sowie die 
Flächen des pädagogischen Personals und der Landkreis-/Schulbibliothek um rund 120 
qm steigen – trotz dieser Änderung befinden wir uns immer noch innerhalb des Raum-
programm, so dass von einer Förderfähigkeit der Flächen auszugehen ist. 
 
Diese Vorstellung des Erweiterungsbaus inkl. der Umbauten im Bestand soll in der heu-
tigen Sitzung erfolgen, so dass nach erfolgter Umsetzung das Anne-Frank-Gymnasium 
bis zu 1300 Schülerinnen und Schüler unterrichten kann (bei aktuell rund 1050 Schüle-
rinnen und Schülern). 
 
Es ist geplant im Anschluss einen Bauantrag für die geplanten Maßnahmen zu erstellen 
und einzureichen, so dass in einer der nächsten Sitzungen sowohl die Kostenschätzung 
als auch die finale Entwurfsplanung inkl. z.B. Fassadengestaltung für das gesamte Pro-
jekt (Dreifachturnhalle, Erweiterungsbau und Umbauten im Bestand) vorgestellt wird. 
 
Der Neubau der Dreifachturnhalle inkl. der vorgestellten Planung wurde am 04.12.19 im 
Bauausschuss vorgestellt und der Bauantrag wurde noch in 2019 bei der zuständigen 
Baugenehmigungsbehörde eingereicht. 
 
 
 


	OLE_LINK1
	Beschluß
	Anlage
	Gremium
	Datum
	Beratungsfolge
	FAuswirkung
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt
	vovanr
	voname

